
Il Natale è la festa di un bimbo che nasce.

Gesù nasce piccolo e viene per portarci sogni grandi.

Sogni di Amore e di Pace e ci ricorda tutti i grandi sogni che sono nei nostri cuori.

Vi auguriamo che la luce della Speranza accesa da Gesù in questo giorno, non 

smetta mai di alimentare i sogni presenti nei vostri cuori.

Tanti auguri di un Buon Natale a tutti voi.

Il Comitato Zona Scorzè
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